

Des animations en veux-tu en voilà



Une cinquantaine d'adhérents ont rejoint le comité d'animation.

Le club d'animations laférois a défini son calendrier.

Vendredi soir, Pascal Briquet, président, a annoncé les festivités proposées. « *A ce jour, nous avons plus d'une cinquantaine d'adhérents* », soulignait P.Briquet. Membres qui par ailleurs ne sont pas forcément des habitants de La Fère, puisque l'association reste ouverte aux habitants des communes extérieures.

La première manifestation du club aura lieu le 18 mai prochain, sur le terrain d'Estoudeville, dans le quartier du Luxembourg, avec, au programme, un

repas champêtre, et une animation musicale. Des jeux Picards et une vente d'enveloppes animeront la journée.

Concours de dessin

Le club précise que les inscriptions ne seront pas nécessaires. Le 14 juin, les membres du club se retrouveront pour le repas de l'association, dans un restaurant de La Fère.

Un concours de dessin verra le jour, en collaboration avec les enfants domiciliés ou scolarisés à La Fère, dont le thème sera de définir le logo du club. Le gagnant du concours se verra

remettre un vélo. La journée du 24 août sera consacrée à un tournoi des associations, un tournoi de foot à 7. L'association profitera de l'occasion pour remettre le premier prix du concours de dessin.

En septembre, le club participera au traditionnel défilé et disposera d'un stand sur la braderie de la Saint-Firmin, la semaine suivante.

Et en décembre, place au Téléthon. Un programme très riche et diversifié. Ses organisateurs souhaitent travailler en collaboration avec les commerçants de La Fère.